

Acuamed absorberá a Aguas del Júcar y dirigirá la ejecución del trasvase

El Gobierno pasa a la empresa que hace las desalinizadoras los 145 millones del capital social que controlaba Ajusa

F. J. B.

El Consejo de Ministros aprobó ayer el traspaso de todas las acciones de las sociedades Aguas del Júcar (Ajusa) y Aguas de la Cuenca del Segura a la empresa Acuamed, que maneja un presupuesto de 5.000 millones de euros y es la encargada de desarrollar todo el Programa Agua en el Mediterráneo (desalinizadoras). En concreto, ayer se certificó la incorporación a Acuamed del capital social que tenía Ajusa, cifrado en 145,4 millones de euros.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El Gobierno justificó la decisión por la necesidad de que toda la actuación de las sociedades estatales del agua en el Arco Mediterráneo se realice bajo una sola dirección «y se consoliden las sociedades bajo una única a la que encomiende el importante inventario de las actuaciones encargadas», entre ellas las desalinizadoras y el trasvase Júcar-Vinalopó.

La decisión del Ejecutivo central supone, en principio, un reforzamiento de la figura de Adrián Baltanás, director general de Acuamed y uno de los cargos públicos más cercanos a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona. De hecho, hasta ahora la sede central de Acuamed está en Madrid. El traspaso de capital social que se aprobó ayer tendrá una segunda parte con la absorción por parte de Acuamed, tanto de Aguas del Júcar como de Aguas del Segura, según informó el Ejecutivo.

Por su parte, el consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, que en teoría ahora pasará a depender de Adrián Baltanás, aplaudió la decisión y anunció el nacimiento de una nueva sociedad, AcuaJúcar, en sustitución de Ajusa. «Esta decisión supone el espaldarazo definitivo por parte del Gobierno a la labor desarrollada por esta empresa pública encargada de ejecutar las obras del trasvase Júcar-Vinalopó. Es el broche final a un ejercicio repleto de éxitos, en el que hemos conseguido que la CE reconozca el trabajo bien hecho», subrayó José María Marugán.